

« LES AMIS DU PASTURAL » UNE ASSOCIATION BIEN VIVANTE AU SEIN DE L'E.H.P.A.D « LOU PASTURAL »

Mercredi 11 Février 2015 a eu lieu l'assemblée générale de l'Association dans les locaux de la Maison de Retraite (cette Association Loi 1901 a été déclarée à la Préfecture le 25 juillet 1984).

Elle est composée des résidents, de leur famille, des membres du personnel et des bénévoles, qui participent aux différentes activités de l'E.H.P.A.D. Elle est notamment très active pour le fonctionnement de la « P'tite boutique » permettant ainsi aux résidents qui le souhaitent de s'offrir quelques gâteries et autres menus objets. L'Association a renouvelé l'abonnement aux journaux, mis à la disposition des résidents, La Montagne et la Vie Corrézienne. L'achat d'un écran pour la diffusion de films a été décidé, il sera installé dans un salon. D'autre part, « Les Amis du Pastural » apportent leur aide financière aux activités des résidents.

La kermesse annuelle ,avec repas, aura lieu le dimanche 6 Septembre
Après le rapport moral du président, Madame Anne VIEILLEMARINGE a présenté un bilan financier positif.

La cotisation annuelle des membres a été fixée à 4 euros minimum. Les cartes d'adhérents sont disponibles auprès de Madame Christine TRONCHE, secrétaire.

Le bureau a été reconduit ; Président : Jean-claude VAUR- Vice-présidente : Annie PESCHER-Trésorière : Anne VIEILLEMARINGE- Adjointe : Lucienne FAURIE- Secrétaire : Christine TRONCHE, adjoint ; Alain VEYSSIERE.

Membres du bureau : Colette GOUTTENEGRE- Jackie BRETIN-Léone BARBE- Nathalie DELECROIX-Lucette GRAMOND-Ginette BRAJOU-Sandrine LAURENT- Jean-yves MENOUE-Jean-claude SIRIEIX-Mr PESCHER-Laurent ANTON.

Pour conclure cette assemblée générale, Mme Annie PESCHER, directrice a remercié tous les bénévoles engagés dans les activités de l'Etablissement.

Avec l'aide de Laurent ANTON, animateur, l'Association souhaite poursuivre ses activités pour le mieux être de tous les résidents de l'E.H.P.A.D « Lou Pastural »
